

仙台青陵中等教育学校 第1学年だより 第3号 2022.5.10 発行

## 新緑の季節

「杜の都」仙台と言われていますが、毎年この季節になると県外出身者の私は、本当に仙台の新緑の美しさに目を奪われます。若い頃に「青葉繁れる」(井上ひさし)を読んだ時にもキラキラと光りを受ける新緑を感じることがありましたが、実際にこの新緑を仙台で体験するとは思っていませんでした。「杜の都」という表記について、「森」との違いが仙台市のホームページに出ています。自然に木が茂っているだけ(「森」)ではなく、そこに人の手が入っているから「杜」という表記になっているというようなことが書かれています。自然に成長していくことも大切なことですが、そこに適度な距離から生徒を支援していきたいと改めて感じるこの頃です。

連休も終わり、学校生活に慣れつつあり、仲の良い友人も少しずつできてきているように見えます。このような時期に学校行事(体育祭)や校外行事(天文台学習)も予定されています。色々な体験を通じての成長は大きな財産となることでしょう。それぞれ積極的に参加して、活動をして欲しいものです。ただ慣れてくると失敗をしてしまうことも人間の常です。けれどもこの年齢になってくると、大人による「転ばぬ先の杖」は残念ながら出来なくなります。それよりも起きてしまった出来事に対して、できるだけ大きな気持ちで見守っていただけることがこれからの大切な役目になっていくと考えています。ご協力をよろしくお願いします。

## 初心を大切に

最近の慣れてきて良くないことの一例として、登校中のバス車内の最後部座席で男子グループがスマホをいじって騒いでいる、ということを耳にしました。気温が上がってきた影響で、美しくない制服の着こなしになっているのを目にします。「すみません、○○○を家に忘れてきてしまいました」という言葉を耳にすることもやや多くなっています。細

かなことを一つ一つ挙げていくと大変なことになってしまいますが、どれもちょっと自覚すれば大丈夫なことばかりです。ご家庭でも一言お声がけいただけると幸いです。

初心を忘れていませんか, と。

## 校内のみどころ

南校舎の向かいにある桜の木がすっかり葉桜になってしまったこの頃ですが,西門を入ってすぐの左側に藤棚があります。もし学校にいらっしゃることがありましたら,ぜひご覧いただければと思います。

今週末の14日に1年生初めての土曜学習会があります。詳細は裏面をご覧下さい。

## 土曜学習会のお知らせ

1年生の皆さんにとって初めての土曜学習会を以下の通り実 施します。用事の無い人はぜひ参加して, 今後の参考にして ください。

5月14日(土) 9時から12時 日時

※先輩の話は10時迄、その後は個別の質問

タイムと自学

場所 視聴覚室

メモ,筆記用具,自学するために必要な物 持ち物

本校卒業生(大学生)から受験を見据えた前 内容 期の学習の仕方について話を聞く。

また, 個別に学習方法などを質問する。

・当日は10時から前期生徒を対象に「数学オ リンピック講座」が開かれるので、先輩の話が 終了後に質問タイム(自学)を受けずに,「数学

オリンピック講座」に移ることも可能である。

・土曜学習会の日は午前中部活動禁止です。

その他